

## Investasi Saham Akhirat ala Warga Finlandia

Ditulis oleh Annisa Diana Putri pada Jumat, 07 Mei 2021



**Finlandia adalah negara yang terletak di Eropa Utara. Salah satu negara anggota Uni Eropa. Menurut Wikipedia penganut agama Islam di Finlandia masih menjadi minoritas dengan jumlah penduduk muslim 102.000 jiwa setara 1,8%. Meskipun minoritas tidak menyulutkan semangat berpuasa para warganya.**

Berbeda dengan Indonesia, warga Finlandia harus menahan hawa nafsu lebih lama dibanding negara Indonesia dan negara lainnya. Jelas saja Finlandia dinobatkan sebagai negara dengan waktu berpuasa terlama di dunia. Diperkirakan warga Finlandia berpuasa selama 17 sampai 21 jam.

Di ibu kotanya, Helsinki, lama puasa dilaporkan mencapai 17 sampai 18 jam. Sementara di Rovaniemi, wilayah utara Finlandia, para Muslim di sana harus bertahan tidak makan dan minum selama 20 hingga 21 jam. Hal ini disebabkan oleh perbedaan zona waktu tiap negara. Perbedaan lama waktu puasa antara satu kawasan dengan kawasan lainnya

disebabkan oleh kedudukan matahari yang berbeda-beda tergantung kedudukan garis lintangnya. Nah, karena Finlandia terletak di lintang utara maka waktu puasanya pun menjadi lebih panjang dari kawasan lainnya.

Meski ada aturan untuk berpuasa dari terbit hingga terbenam Matahari, Muslim di Finlandia atau negara Eropa tetangganya diperkenankan tidak mengikuti aturan tersebut. Mereka dapat mengikuti waktu puasa di negara Islam terdekat, seperti Turki. Meskipun berjalan lama tapi tidak terlalu terasa haus dan lapar, karena bulan Ramadan di Finlandia biasanya terjadi saat musim semi. Ditambah lagi sedang pandemi aktifitas pun berkurang.

Baca juga: [Kenapa Sejarah Islam Tidak Populer di Pesantren?](#)

Menurut Chimy youtuber asal Finlandia yang membagikan kisahnya selama berpuasa di Finlandia, adzan Maghrib di sana pukul 21.00, Isya jam 23.30 ditambah lagi harus menjalankan tarawih setelahnya. Tak lama waktu sahur tiba yaitu 03.00. Menurutnya beribadah seperti marathon karena waktunya yang sangat berdekatan.

Chimy yang tinggal di kota Tempere Finlandia pun mengikuti waktu berpuasa negara terdekatnya yaitu Turki. Wanita ini menambahkan jika jadwal puasa di Finlandia utara durasi puasanya bisa lebih panjang yaitu sekitar 19 jam untuk awal Ramadan. Namun mendekati Idul Fitri durasi berpuasa bisa mendekati 22 jam.

Meskipun begitu tak menyulutkan semangat para muslim minoritas di sana, banyak hal yang dapat dilakukan untuk menambah pahala misalnya Investasi saham pahala di bulan Ramadan. Antusias warga muslim Finlandia juga tidak kalah dengan muslim di Indonesia. Salah satu kebaikan yang berguna di akhirat yang dapat dilakukan oleh warga Finlandia adalah Dzikir.

Dzikir adalah mengingat Allah dengan melantunkan puji-pujian terhadap Allah. Pemanfaatan waktu yang Panjang dapat dimanfaatkan oleh warga Finlandia dengan perbanyak berdzikir. Selain mendapat pahala warga Finlandia juga tidak akan merasa waktu berpuasa yang sangat lama. Karena fokus dalam melantunkan dzikir, tidak akan terasa dehidrasi karena musim semi.

Baca juga: [Pela Gandong dan Tradisi Lebaran Orang Maluku](#)

Pada channel youtube Chimy saat mewawancarai Kamilia, mahasiswa asal Indonesia yang tinggal di Finlandia, biasanya amalan yang paling sering dilakukan di saat bulan puasa adalah tadarus mengaji, karena jarak salat yang cukup lama seperti dari Zuhur ke Ashar membuat banyaknya waktu dalam menunggu adzan jadi mengisinya dengan tadarus di tengah kesibukannya sebagai pelajar.

Sedangkan dalam wawancaranya dengan ibu rumah tangga asal Indonesia yang menikahi suaminya di Finlandia, beliau sangat suka memasak makanan asal Indonesia seperti rendang, kentang balado, opor ayam dan lainnya. Dia bagikan kepada mahasiswa-mahasiswa asal Indonesia, atau pekerja Indonesia yang biasanya merupakan bagian dari komunitas warga Indonesia di Finlandia. Sedekah makanan selain mengobati rindu masakan tanah air, juga sebagai amalan investasi di akhirat penambah pahala berpuasa.

Chimy sendiri lebih senang untuk tadabur alam sebagai bentuk proses untuk merenungi dan menghayati segala sesuatu yang ada di langit dan di bumi. Tujuannya untuk lebih mengenal alam, lebih dekat dengan alam, sehingga bisa menjaga dan melestarikan keberadaannya. Karena Tempere memiliki banyak tempat yang indah yang sangat cocok sebagai proses tadabur alam, seperti tamah hiburan Sarkanniemi, taman hutan Pyyikki dan Vappriikin museokeskus yang memiliki sungai yang asri.

Baca juga: [Wedhatama dan "Kuluban" di Bulan Ramadan](#)

Ada banyak cara yang dapat dilakukan di Finlandia sebagai investasi amal di tengah waktu puasa yang dikenal paling lama di dunia. Waktu yang lama ini bisa diisi dengan kegiatan yang bermanfaat seperti yang dilakukan Chimy dan teman-temannya di Finlandia. Taka da hal yang harus disesali dari waktu berpuasa, malah harus bersyukur dan tetap semangat menjalaninya.